
第１回日田市新清掃センター建設用地選定委員会 議事録 

 

１ 開催日時：令和２年３月 24 日 14 時～15 時 15 分 

２ 開催場所：日田市役所庁議室（４階） 

３ 出席委員：島岡委員（委員長）、井上委員、橋本委員、諌本委員、田辺委員 

４ 会議次第 

（１） 開 会 

（２） 副市長あいさつ 

（３） 委嘱状交付 

（４） 日田市新清掃センター建設用地選定委員会委員及び事務局職員紹介 

（５） 日田市新清掃センター建設用地選定委員会設置要綱の説明 

（６） 正副委員長の選任 

（７） 委員長あいさつ 

（８） 議 事 

① 経過報告 

② 日田市新清掃センター建設用地の選定について 

③ 選定委員会の開催日程（案）について 

（９） その他 

（１０） 閉 会 

５ 議事録 

（１） 開 会（14 時 00 分） （事務局より開会あいさつ） 

（２） 副市長あいさつ  （村井副市長よりあいさつ） 

（３） 委嘱状交付  （配布済） 

（４） 委員及び事務局職員紹介 （各委員、事務局[ｺﾝｻﾙﾀﾝﾄ含む]の自己紹介） 

（５） 設置要綱の説明  （事務局より設置要綱の説明） 

（６） 正副委員長の選任  （委員長に島岡委員、副委員長に井上委員を選任） 

（７） 委員長あいさつ  （島岡委員長よりあいさつ） 

（８） 議 事 

① 経過報告 

◆事務局より資料を用いて説明 

◆質疑等なし 

② 日田市新清掃センター建設用地の選定について 



◆事務局より資料を用いて説明 

◆質疑等 

（委 員）２ｈａという応募の条件は、それでよいのか。 

（事務局）２ｈａ以上としていますので、特に、問題ありません。 

（委 員）リサイクルセンターとは何なのか。 

（事務局）ビン・缶等の資源ごみの選別・圧縮等を行い資源化するため、処理を行

う施設です。現在は、資源ごみの処理は民間に委託していますが、これからは独自

に処理するため整備する計画です。しかし、ペットボトルの資源化品質、中国の社

会情勢によるプラスチック容器の再資源化の課題などを考慮すると、リサイクルセ

ンターの整備は再検討が必要であると考えています。 

（委 員）災害時の流木処理は、どのように対応したのか。 

（事務局）破砕処理を外部に委託して対応しました。 

（委 員）災害廃棄物の対応を考えると、施設配置イメージの２ｈａでは狭いので

はないか。 

（事務局）ご指摘の災害廃棄物の仮置き場も含めて施設配置を考えていきます。 

（委 員）ごみ処理は、学校教育によって、リサイクルなどを見学・体験すること

は重要であると思いますがどのように考えていますか。市は副読本を作成していま

すが、現地での体験が重要と思います。 

（事務局）小学４年生の施設見学、子供環境バスツアーなどを実施しています。市

として、費用をかけて実施するか等は検討が必要と考えています。 

（委 員）Ｈ29 年の評価項目のなかに、地権者の同意の状況とあるが、今回の評価

ではどのように取り扱うのか？ 

（事務局）今回は、この項目の配点を変更します。地権者の全員の合意ではないで

すが、説明して了解を得ています。 

③ 選定委員会の開催日程（案）について 

◆事務局より資料を用いて説明 

◆質疑等 

（事務局）次回は現地確認になりますが、４月の下旬ごろの日程はいかがでしょう

か。 

（委 員）４月 21 日の都合がよいですが、他の委員の方々はいかがでしょうか。 

（委 員）特に、問題ありません。 



（事務局）では、次回は、応募の状況を含めて、概ね１週間前に午前、午後等の時

間を調整して、連絡いたします。 

（９） その他の連絡事項 

（委 員）配布資料の新清掃センター更新スケジュールが示されているが、完成ま

でのスケジュールは長いと思われるので短縮はできないのか。 

（事務局）検討の状況を考慮しながら、短縮を図っていきます。 

（委 員）施設見学会をどのように予定しているのか。 

（事務局）５月上旬での見学先状況を確認して、次回の委員会で日程をお伝えした

いと思います。 

 

（１０） 閉会（15 時 15 分） （江田部長より閉会のあいさつ） 

 

以上 


